

NEUE ARBEITSPLÄTZE TROTZ WIRTSCHAFTSKRISE *Haus Lucia bietet den Lübeckern vielfältige Jobangebote*

Anzeige

Mit dem Michael Bethke Seniorenwohn soll Lübeck um eine attraktive Einrichtung für auf Pflege angewiesene Menschen bereichert werden. Neben der Betreuung älterer und pflegebedürftiger Menschen auf qualitativ hohem Niveau wird der Schwerpunkt des Hauses auf persönlicher und liebevoller Begleitung und individuellen Angeboten für die Bewohner liegen. „Zugleich möchten wir einen aktiven Beitrag für das Gemeindeleben in St. Gertrud leisten und werden ca. 60 neue Arbeitsplätze schaffen. Wir sind stolz darauf, in dieser Krisenzeitz zu zeigen, dass es nicht nur Firmenpleiten und Umsatzverluste gibt.

Die Unternehmensgruppe Michael Bethke vergrößert sich auch jetzt und setzt damit ein Zeichen der Hoffnung,“ so Geschäftsführer Michael Bethke. Die Unternehmensgruppe Michael Bethke betreibt momentan mit 486 Mitarbeitern Senioreneinrichtungen in Berlin, Brandenburg, Hessen, Sachsen und Bayern. Ebenso gehören ambulante Krankenpflegedienste in Berlin und Brandenburg sowie Dienstleistungsangebote rund um die Pflege, wie ein Fahrtdienst oder ein Haushaltsservice, zum Leistungsspektrum des Unternehmens.

Die Bauarbeiten am Seniorenwohnen

Haus Lucia in St. Gertrud befinden sich in der Endphase. Damit geht gleichzeitig die Suche nach qualifizierten Pflegefachkräften und anderen Mitarbeitern los.

Ihre aussagekräftige Bewerbung senden Sie bitte an:

Michael Bethke Seniorenresidenzen

GmbH

Personalabteilung
Auguste-Viktoria-Allee 12
13403 Berlin

Tel. 030-41 70 09 72

Informationen zur Unternehmensgruppe auch auf:
www.michaelbethke.com

